



Fecha clave del Concurso: 14 de Octubre Anuncio de Finalistas

Boletín N° 140

Capacitación de estudiantes

Universidades impulsan el emprendimiento nacional (II)

Con el propósito de crear un impacto positivo en Venezuela, al fomentar la generación de nuevos negocios y de iniciativas de interés social en el país, Ideas 2008 cuenta con una "Red de Tutores Universitarios", que a través de distintas iniciativas brindan capacitación a los emprendedores del país.

Algunas de estas instituciones por región geográfica son:

Región Capital: **Instituto de Estudios Superiores en Administración (IESA)**. El *Centro de Emprendedores* tiene como misión fomentar el espíritu y la actividad emprendedora, a través de la formación de individuos capaces de transformar ideas en empresas sustentables e innovadoras.

Este Centro sirve como facilitador y catalizador para un mejor entorno emprendedor en el país. Brinda atención de acuerdo con niveles de profundidad. Nivel 1: Formulación de la idea, Nivel 2: Profundización en módulos del Plan de Negocios, y Nivel 3: Asesoría financiera.

Además, ofrece asesoría para el desarrollo de perfiles de emprendedores a: Estudiantes y miembros de la Comunidad IESA, Externos, y Participantes del Concurso Ideas.

Región Andina: **Corporación Parque Tecnológico de Mérida**. Brinda varias iniciativas de apoyo al emprendimiento:

1.- El *Centro de Innovación y Modernización Empresarial (CIME)*, es una unidad de negocios dirigida al sector de emprendimientos, PyMEs y Cooperativas. El CIME provee conocimiento de expertos y empresarios para responder las inquietudes de emprendedores a través de programas, servicios de capacitación, asesoría y consultoría de alta calidad, así como de fácil acceso.

2.- *Programa Promoción de Emprendedores*, a través de la Universidad de Los Andes, el Parque Tecnológico de Mérida, y el Centro de Investigaciones Desarrollo Empresarial de la ULA, ofrece: foros y charlas, capacitación, acompañamiento y preincubación.

De esta forma, el Sector Educativo junto a Ideas se encuentran promoviendo el emprendimiento nacional.

En pro de las comunidades
"Ideas fomenta el emprendimiento social de la nación"



El Grupo Casino, Hipermercado Éxito-Cativen, es un grupo socialmente responsable, que busca contribuir con el desarrollo sustentable de la nación, a través de la promoción y el fomento de ideas o proyectos innovadores que favorezcan el emprendimiento del país. Así lo afirmó Laurent Zecri, Director de Administración y Finanzas del Grupo.

"El Concurso Ideas se alinea perfectamente con nuestra estrategia de responsabilidad social empresarial. Es una idea maravillosa, abierta a todo tipo de personas, venezolanas o extranjeras que buscan el desarrollo del país. Ideas es un vínculo excelente, porque unifica esfuerzos a favor del desarrollo nacional", aseveró Zecri.

El Director expresó que este año la organización tiene muchas expectativas de ver los proyectos de esta edición, que se encuentren enfocados en materia de responsabilidad social. En este sentido, Cativen cuenta con un programa de desarrollo sustentable y a través del Concurso, tendrá la oportunidad de estudiar nuevas posibilidades de aportes a la sociedad.

[Para ver el video de la filosofía Corporativa de Cativen, pulse aquí](#)

Para Zecri, Venezuela es el país más emprendedor de América Latina. "En este país hay muchas oportunidades para emprender y el venezolano es muy creativo".

"Estamos dispuestos a apoyar e impulsar cualquier iniciativa, que sea semifinalista o ganadora del Concurso Ideas, siempre que esté alineada sobre alguno de nuestros dos ejes fundamentales en Cativen", manifestó Zecri.

Para el Director, uno de estos ejes es el desarrollo sustentable y el otro el aporte de soluciones a los problemas que enfrenta la población infantil, entre cero (0) y cinco (5) años de edad, que representa el grupo de mayor enfoque de la Fundación de Cativen.

"Para Cativen es un placer apoyar el Concurso Ideas y estamos convencidos de que con esta iniciativa promovemos el emprendimiento y desarrollo sustentable de la nación", concluyó Zecri.